



**GT RADIAL BERSINAR DI
KEJUARAAN JAKARTA
SUPERSPORT DI ANCOL**

**CALSIK WEST BATAVIA DAN
GT RADIAL BERSATU UNTUK
MASA DEPAN YANG LEBIH HIJAU
DI PUNCAK, BOGOR**

**BINTANG MUDA GT RADIAL
BERSINAR DALAM SERI DRIFT
INDONESIA 2024**

**DUKUNGAN GT RADIAL UNTUK
DRIFTER ALLEN YONG DI SERI
D1GP ASIA TENGGARA 2024 DI
THAILAND**





GT RADIAL BERSINAR DI KEJUARAAN JAKARTA SUPERSPORT DI ANCOL

Kejuaraan Jakarta Supersport Ancol (AJSC) Seri 1, yang berlangsung pada akhir pekan tanggal 3-4 Februari 2024, di Sirkuit Ancol, Jakarta Utara, menjadi pembuka yang mendebarkan untuk musim balap negara di tahun tersebut. Acara ini, yang diadakan di Sirkuit Carnival Ancol, mencatat sejarah dengan menyelenggarakan lima disiplin olahraga balap secara bersamaan dalam satu sirkuit, memperlihatkan keanekaragaman yang belum pernah ada sebelumnya dalam balap: slalom, drifting, freestyle motor, dan drag racing baik untuk mobil maupun motor.

Tim balap drifting GT Radial tampil maksimal dalam kompetisi drifting, dengan penampilan yang menarik perhatian penonton. Di antara bintangnya adalah Ayuni, drifter wanita tangguh yang meraih kemenangan dalam dua kategori, mendapatkan posisi pertama di Kelas Pro2 (Wanita) dan mengamankan posisi ketiga yang terhormat di Kelas Pro2 (Pria). Selain itu, drifter GT Radial, Billy Anjewa, menandai prestasinya dengan meraih posisi ketiga di kategori Kelas Pro. Secara khusus, mobil Billy Anjewa menampilkan livery baru untuk tahun 2024, tetap setia pada estetika bertema anime yang khas, menegaskan komitmen GT Radial terhadap gaya dan performa. Kejuaraan Jakarta Supersport Ancol tidak hanya menetapkan irama untuk aktivitas motorsport Indonesia di tahun 2024 tetapi juga menonjolkan peran kunci GT Radial dalam mendukung dan meningkatkan panggung balap lokal.



CALSIC WEST BATAVIA DAN GT RADIAL BERSATU UNTUK MASA DEPAN YANG LEBIH HIJAU DI PUNCAK, BOGOR

Pada hari Sabtu, 24 Februari 2024, CALSIC West Batavia memulai misi ramah lingkungan di area Batu Layang, Puncak, Jawa Barat, dengan acara "SPEAK UP DAY FOR GREEN AND CLEAN". Hari dimulai dengan pembersihan ekstensif di sekitar Villa Cliff, melibatkan anggota dalam pendekatan praktis terhadap keberlanjutan lingkungan. Terbagi menjadi tiga kelompok, anggota dilengkapi dengan alat-alat yang diperlukan untuk tugas: sarung tangan, kantong sampah, dan lainnya. Inisiatif ini merupakan bagian dari komitmen GT RADIAL terhadap Tujuan Pembangunan Berkelanjutan (SDGs), khususnya fokus pada keberlanjutan lingkungan melalui kampanye Peduli Bumi

Kegiatan pembersihan berfokus pada pemisahan sampah organik, termasuk barang-barang yang cepat rusak seperti daun yang gugur dan sisa makanan, serta material organik kering seperti kertas dan serpihan kayu. Pengumpulan sampah anorganik menangani tas plastik, botol, kaleng, dan barang-barang kaca. Semua sampah yang dikumpulkan kemudian dibuang dengan bertanggung jawab oleh petugas kebersihan, menandai langkah penting menuju lingkungan yang lebih bersih dan hijau.



BINTANG MUDA GT RADIAL BERSINAR DALAM SERI DRIFT INDONESIA 2024

Sejak pertama kali dilaksanakan pada tahun 2021, Seri Drift Indonesia (IDS) telah menjadi ajang berkumpulnya lebih dari 100 drifter dari berbagai kelas untuk mengasah kemampuan mereka, termasuk kehadiran drifter wanita. IDS secara konsisten telah mendorong perkembangan dan pengakuan drifting, menampilkan bakat dalam tiga kelas utama: WDC, Pro, dan Pro2. Seri 2024 menyajikan jajaran peserta yang beragam dengan 44 drifter, termasuk perwakilan internasional dari Jepang, Malaysia, dan Korea, meningkatkan daya tarik global kompetisi.

Diselenggarakan di Jakarta International Expo (JIExpo) Kemayoran, Jakarta, selama Indonesia International Motor Show

(IIMS) pada 17-18 Februari, IDS 2024 memukau penggemar dan peserta dengan tampilan menegangkan penuh presisi dan keterampilan. Salah satu penampil terbaik adalah Ayuni dari VRS78, akademi drifting yang didukung oleh GT Radial, yang berhasil meraih posisi kedua dalam kelas Women Drift Challenge Pro AM. Selain itu, Naufal Rafif Busro mencetak prestasi dengan meraih posisi ketiga di Ronde 2 kategori Kelas Pro. GT Radial terus mendukung pertumbuhan dan pengembangan bakat drifting, menegaskan komitmennya dalam membina generasi juara baru di arena olahraga motor.



DUKUNGAN GT RADIAL UNTUK DRIFTER ALLEN YONG DI SERI D1GP ASIA TENGGARA 2024 DI THAILAND

Selama akhir pekan, tanggal 24-25 Februari 2024, drifter yang didukung GT Radial, Allen Yong, menunjukkan bakatnya di Seri D1 Grand Prix Asia Tenggara, yang diadakan di Sirkuit Internasional Chang di Buriram, Thailand. Acara prestisius ini merupakan puncak dari kompetisi drift di Asia Tenggara, menarik perhatian banyak orang untuk menyaksikan aksi adrenalin dari ronde 3 dan 4. Ini dirayakan sebagai acara kompetisi drift paling mendebarkan di Thailand.

GT Radial menegaskan kembali dedikasinya untuk membina bakat-bakat beragam dalam dunia olahraga motor, terus mendorong batas-batas performa dan inovasi. Allen Yong, khususnya, menunjukkan keahlian drifting yang luar biasa, menegaskan tidak hanya durabilitas dan kontrol ban tetapi juga gairah berkelanjutan GT Radial untuk arena olahraga motor.

Allen Yong memanfaatkan tantangan berkompetisi di D1GP sebagai pengalaman berharga, bertujuan untuk memperdalam pemahamannya tentang dinamika balapan dan merencanakan strategi untuk kompetisi mendatang. Komitmen terhadap pertumbuhan dan pembelajaran ini menegaskan dukungan GT Radial untuk para atletnya, menyoroti perjalanan mereka di dunia drifting yang kompetitif.